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9日，读者向“辽沈帮帮帮”反映，卧龙别墅
破坏小区绿地和树木，10棵树木被砍伐，紧接着
牡丹小区内多棵大树被抹头，还有十余棵大树
被砍伐，地点都在皇姑区三台子街道牡丹社区
辖区内，“这种滥砍滥伐难道就没有人来管吗？”

9日下午，记者在卧龙别墅看到，园区内正
在进行道路施工，中央位置准备进行硬覆盖，有
两棵树立于其间。居民告诉记者，5日，园区物
业开始砍伐中央位置的树木，在居民们报警以
及强烈反对下勉强保住了这两棵树，“被砍伐的
有柳树、梨树、沙果树、枣树等共计10棵已经长
了十多年的成树；7日，抓钩机清理树根，又将一
棵沙果树连根拔出。

记者走出卧龙别墅北门看到，从牡丹社区
向北路两旁的柳树刚刚被修剪过树枝，一辆叉
车正在将锯下来的树干装车。在牡丹江街8-1
号楼北侧的马路上，吊篮车载着一名伐树工人
正在对树干进行砍伐，粗大的树干落地时发出
巨大的响声，这条街共有十余棵被“修剪”。

在 8-1 号楼东北角，两棵直径达半米多的
大杨树被从根部锯断，一位居民气愤地说道：

“这两棵都是活树，却毁在了这些人手里。”
在 8-1 号楼南侧，这里的一排树共有十余

棵，全部被锯了头，只留下两米多高的树干，没
留下丫杈。其间有 8 棵树被砍得只留了树根，
直径大多在30厘米以上。该楼东侧路口处，一

棵老柳树也被砍伐掉了，居民告诉记者，这些原
来都是活树。

随后，记者来到牡丹社区询问牡丹小区伐
树是否有相关部门批准，工作人员没有正面回
应，“我们都是应老百姓要求做的，有的树生虫
子，有的树上面有电线容易引发火灾，伐树的事
我们知道，但具体伐树作业是中城物业负责。”

昨日下午，记者再次就伐树一事致电中城
物业公司，工作人员回复称，“有没有批件的事
你得问街道和社区，我们只管干活。”

园区内的树由物业管理，砍伐和修剪树木，哪
怕是死树也需要报批，同一社区内，连续发生砍伐
绿树事件是偶然吗？ 辽沈晚报记者 金国建

8月10日，读者南先生反映：铁西区重工街
十马路工人村47号楼与21号楼3楼长期自来水
水压过低，日常用水困难，基本靠一滴滴接水使
用，热水器不出水，洗不了澡。

8 月 10 日，南先生给“辽沈帮帮帮”发来信
息，反映铁西工人村目前部分老楼的用水问题，

“老楼里基本是一些老人，目前的自来水水压比
较低，每天靠用盆一点点接水用。”在现场，南先
生向记者演示，将水龙头拧到最大后，里面的水
还是没有连成线，仍是一滴滴地掉落在水盆中。

南先生介绍，工人村 47号楼与 21号楼 3楼
长期存在这种现象，“都不是用水高峰出现这样
的问题，几乎24小时都这样，稍微年轻一点的人

就去附近楼下的公厕去接水用了，水压低，热水
器也用不上，洗不上澡，只能去外面浴池洗，太
不方便。”

在刘先生家中，记者看到老人家的地上已
经摆了两个盆，盆里接满了水，水池中还有一个
正在接水的水桶。“不舍得用，洗脸洗脚的水得
留着冲厕所，还得看着水，什么时候满了再换个
盆接。”

居民出示的缴费单据上缴费单位为沈阳水
务集团，记者将此情况反映给沈阳水务集团的
工作人员，对于此处供水的水压问题是否为对
方负责，工作人员表示了解情况后再作回复。

辽沈晚报记者 崔晋涛

“辽沈帮帮帮”此前报道：7 月 29 日
风雨过后，北塔公园牌楼后面的高杆灯
的 6 组灯泡全坏了，市民跳舞健身非常
不方便。

8 月 5 日晚，读者“文光”反馈：北塔
公园牌楼后面的高杆灯修好了，大家跳
舞健身感觉可亮堂了。

辽沈晚报记者 吉向前
读者供图

停气通告

8 月 13 日晚 9 时至次日早晨 5
时，沈阳市北大营街5甲号、5甲-1
号、5号、5-1号、3甲号、3甲-1号、
3 号、3-1 号、1 甲号、1 甲-1 号、1
号、1-1号，南卡门路 52-8号、52-
7 号、52-6 号、52-5 号、52-4 号、
52-3 号、52-2 号、52-1 号、52 号，
合作街 101 号、101 号、99 号、99-1
号，辽宁民营企业大厦、市沈海制
冷空调设备厂、市皮鞋七厂、山普
菱美制品厂、沈阳市大东区松蒲博
爱养护中心地区停气。

8月13日晚11时至次日早晨5
时，沈阳市惠民馨苑 4 号万泉街
20-4号、惠民馨苑3号万泉街20-3
号、惠民馨苑 5 号万泉街 20-5 号、
惠民馨苑2号万泉街20-2号、惠民
馨苑10号万泉街20-10号、惠民馨
苑 9 号万泉街 20-9 号、惠民馨苑
11 号万泉街 20-11 号、惠民馨苑 8
号万泉街20-8号、惠民馨苑1号万
泉街20-1号、惠民馨苑7号万泉街
20-7号、惠民馨苑6号万泉街20-6
号地区停气。

辽沈晚报首席记者 康科峰

近日，读者林女士给记者发来信
息，表示在今年 2 月 1 日在鹏博宽带办
理了 1199元的退费手续，对方承诺 3到
4个月返款，但是半年时间过去了，林女
士还未收到退款。

“当时承诺 3到 4个月返款，这都半
年过去了一直没有收到退款，我多次和
客服沟通，客服说给退费部门留言催促
尽快打款，但还是没有效果，不知道该
怎么办才好？”8月5日，林女士向辽沈晚
报记者求助。

记者通过鹏博宽带客服电话与工
作人员沟通，并提供了林女士的账号信
息，工作人员表示将了解情况后处理。

当日中午，林女士给记者发来信
息，“我收到了 1199 元退款，非常感谢，
这样为老百姓解决诉求的好媒体，必须
支持点赞！”

辽沈晚报记者 崔晋涛

“地铁”指示标牌
已重新悬挂

“辽沈帮帮帮”此前报道，沈阳市皇
姑区长江街肯德基附近，一个“地铁”指
示标牌悬挂位置特别低，高度大约到成
人膝盖处，极易对过往行人造成意外伤
害。

报道见报后，近日，此指示标牌已
经重新悬挂，高度约有 2.2米，非常安全
规范。

辽沈晚报记者 吉向前

小区树木被砍伐两次 有批件吗？
记者采访调查 社区让找物业 物业推给社区

@皇姑区三台子街道牡丹
社区+辽宁中城物业公司

一周时间内，在皇
姑区三台子街道牡丹
社区辖区两次对树木
进行砍伐，无人制止。

社区回应：伐树作
业是中城物业负责。

物业回复：有无批
件得问街道和社区。

直径达半米多的大树被砍得只剩下树根。 辽沈晚报记者 金国建 摄

几十年老楼水压低
居民一滴滴接水不舍得用

漫画 王晨同

北塔公园高杆灯
已修好

北塔公园牌楼后面的高杆灯修好了。

宽带退费半年没到账
记者介入当天收到退款


